
価値ある資源を救い出すのはあなたです！

紙パックは雑がみとは異なる高品質な紙素材でできています。

実は１リットルの紙パックを６枚集めると、トイレットペーパー１ロールに生まれ変わ

ります！紙パックは雑がみとは別にして、紙パックだけで出すようにしましょう。
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環境部清掃課ごみ減量係

☎ ０３－５６６２－１６８９

燃やすごみの中には、資源となる

「雑がみ」が約7,300トン含まれ

ています。報奨金に換算すると、な

んと約4,400万円相当の資源が燃

やされていることになります。

「雑がみ」は集団回収に出し、資

源の有効利用と報奨金のアップを目

指しましょう！

集団回収では「雑がみ」の

“紙袋出し”が可能です！

雑がみは紙袋に入れ、集団回収の日にそのまま出

すことができます！

しかし、雑がみの中には資源として出せない紙も

あり、分別が必要です。見分け方については下欄
をご覧ください。また、集団回収ニュース第７号で

も詳しくお伝えしています。なお、行政回収には今

まで通りひもで縛った状態でお出しください。

家庭から出た燃やすごみの組成割合(平成27年度)

うち雑がみ 5.9％

雑がみ 51.9％
雑誌・本

23.2％

その他

24.9％

なんと、燃やすごみに含まれているリサイクルできる紙の

半分以上が雑がみです！

雑がみと思いきや… 意外と間違いやすい品目

混ぜればごみ、

分ければ資源！

これらの禁忌品が混ざると、製紙工場での不良品の

発生やリサイクル工場の設備に障害が起きてしまうお

それがあります！分別のご協力をお願いします。

×カーボン紙
（配送伝票など）

×昇華転写紙
（カバンや靴の詰め物）

×防水加工がされた紙
（紙コップや紙皿など）

×感熱紙
（ＦＡＸ用紙やレシート）

×圧着ハガキ×写真プリント紙

×６＝

雑がみには、資源に“なるもの”と“ならないもの（禁忌品）”があります。

①紙に特殊な加工が施されているもの、②においの付いているもの、③汚れているも

のは「燃やすごみ」にお出しください。

これらも貴重な資源です！ぜひ雑がみへ！
新聞・雑誌・段ボール・紙パックのどれにも分類されない古紙が「雑がみ」です。以下のようなものが一例です。

※金具やビニールの部分は外してお出しください。

紙袋に入れる前にもう一度確認！

燃やすごみに含まれるリサイクルできる紙類の内訳

◎食品の箱 ◎チラシ・カタログ類 ◎プリント用紙◎日用品の箱 ◎封筒類 ◎包装紙 ◎ﾄｲﾚｯﾄﾍﾟｰﾊﾟｰの芯

×汚れた紙
（ピザの箱など）

×においのついた紙
（洗剤の箱など）

しょうかてんしゃし

うち雑がみ 5.9％

◎紙袋
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自治会会員への情報共有の手段として、エレベーターホールの掲示板や管理組合

広報誌、会員専用の自治会ウェブサイトなどを活用しています。また、より多くの

皆さんに見てもらうため、エレベーター内に手作りの収集カレンダーを掲示しまし

た。さらに集団回収ニュース第７号を各戸配布し、分別方法の周知に努めています。

江戸川区環境部清掃課ごみ減量係

☎０３－５６６２－１６８９

活動団体の紹介 ～南篠崎スカイハイツ自治会～

☆江戸川区からのおねがい☆

☆ぜひ、会員の皆さんでご覧ください。枚数が不足の場合は必要

数をお渡ししますので、ごみ減量係までご連絡ください。☆

《ルールを守って気持ちよく集団回収をしましょう！》

いつも集団回収を通じて資源のリサイクルにご協力いただきありがとうございます。

集団回収で資源を集める際は、資源を出される方から了解を得た上で回収いただくようお願いします。

地域の皆さんで気持ちよく集団回収ができるようご協力をお願いします。

That’ｓ 雑がみ!!
急に増えたあれはなに？

雑がみの紙袋出しをどのように周知していますか？

突 撃

材取

集団回収で“雑がみの紙袋出し”が可能になってから、約半年が経ちました。

今回は紙袋出しを積極的に実施している「南篠崎スカイハイツ自治会」の皆さんの活動をご紹介します！

ティッシュの空き箱に換

算すると約10,000箱増

えた計算になります！

≪団体情報≫

団体名：南篠崎スカイハイツ自治会

世帯数：562世帯

回収品目：新聞,雑誌・雑がみ,段ボール

回収場所：Ａ棟1ヶ所、Ｂ棟2ヶ所

回収頻度：月２回(第二・第四月曜日)

代表者：自治会長 宇美 和郎様

前年比350㎏アップ
達成！
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こちらのお二人にお話をうかがいました！

皆さんが使うエレベーター内で周知 掲示板に集団回収ニュースも掲示 紙袋なら縛る手間も省け簡単！

紙袋出しが可能になり、変化はありましたか？ 今後の抱負をお聞かせください！

雑がみを出しやすくなったため、紙袋で出していただける方

が増えたのはもちろんのこと、皆さんの「分別しよう」という

意識が向上してきたように思います。

今後も自治会の皆さんへの周知を継続して行っていきま

す。皆さんにより一層分別に協力いただき、さらなる回収

量アップを目指していきたいです。

350㎏増

今後も皆さんの集団回収の取り組みをお伝えしていきます！活動の情報や回収量アップのために工夫している

ことなど、ぜひごみ減量係までお寄せください。集団回収ニュースなどでご紹介させていただきます！

雑誌・雑がみ回収量

(㎏)


